

# Alcanzar la paz es objetivo dicen los cancilleres C. A.

Con la declaración unánime de que "el objetivo multilateral es alcanzar la paz", se inició ayer al mediodía la reunión de Cancilleres Centroamericanos aquí en San Salvador.

No estuvo presente en dicho acto, realizado en el Salón El Salvador del Hotel Presidente, el ministro hondureño, Carlos López Contreras; su asesor Virgilio Gálvez, al inaugurarse la sesión pidió disculpas por la ausencia de su Ministro y aseguró que se incorporaría a la mesa de trabajo por la tarde.

Por su parte el canciller salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, en su discurso de bienvenida y de apertura de la reunión, manifestó que por las expectativas generadas internacional y localmente ya no podía echarse atrás

el grupo de trabajo integrado por los Cancilleres.

"En esta hora crucial en que vivimos debemos dejar a un lado los egoísmos para dedicarnos a trabajar en común por alcanzar la paz que anhelan nuestros pueblos", reafirmó.

Tal como estaba previsto los ministros y sus comitivas llegaron al Aeropuerto Internacional El Salvador, entre 9:30 y 10 de la mañana; a su llegada al Hotel Presidente, sede del evento, el canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, dio a conocer su optimismo. Negó asimismo que los EUA hayan hecho presiones en la región; pero que si se hace una sugerencia positiva se puede tomar en

—Pasa a la página 63—



—Foto de LA PRENSA, por Peñafo O.

**ESCASEZ.** La irregular distribución de aceite vegetal, ha provocado escasez del producto. En el Mercado Central se encuentra a precios elevados y en los supermercados se vende, si el consumidor gasta determinada cantidad. Largas colas de amas de casa, esperan les provean del producto.

## Origen de la escasez de aceite y manteca explican

La "huelga parlamentaria" que duró dos meses, fue la que produjo, en parte, la escasez actual de aceite comestible y de la manteca vegetal.

Se sabe que de Estados Unidos viene la mayor parte de la materia prima con que se elaboran estos productos, por lo que a inicios del presente año, el gobierno de ese país hizo un préstamo a El Salvador para que pudiera importarla.

Peró, para que la Asamblea pudiera aprobar el decreto que permitiría aceptar al gobierno el préstamo de Estados

Unidos, se necesitaba del voto calificado, lo que significa 45 votos.

Al estar en "huelga parlamentaria" varios diputados, no se podía obtener el voto calificado necesario, por lo que la importación de la materia prima para elaborar el aceite comestible, no se pudo hacer hasta hace aproximadamente mes y medio.

**Los acaparadores**

El Departamento de Comercio Interno del Ministerio de Economía, por medio

—Pasa a la página 51—

## Directiva del STISSS en alianza con Fmln

"La Directiva del Sindicato del ISSS, ha buscado al FMLN como su brazo armado, al ver que su alianza con la UNTS fracasó", afirmó ayer el Dr. Jorge Bustamante, Director del Seguro Social.

Señaló lo anterior, a raíz de amenazas telefónicas, a los trabajadores del ISSS, hechas por los grupos alza-

dos en armas, a través de un canal de televisión nacional.

Añade, que de la misma manera está buscando el "apoyo financiero de la Universidad Nacional de El Salvador, para continuar manteniendo su actitud intransigente", según se desprende de las declaraciones.

—Pasa a la página 21—

## ARENA elige terna de candidatos en Cuscatlán

Candidatos a alcaldes y diputados, por parte de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), por el departamento de Cuscatlán, eligieron en Convención Departamental.

Así lo dio a conocer ayer ese instituto político, en comunicado de prensa que dice:

"Alianza Republicana Nacionalista (ARENA),

eligió en la Convención Departamental realizada en la sede del partido en la Ciudad de Cojutepeque, con fecha 16 de los corrientes, los candidatos a diputados y alcaldes de los 16 municipios.

La Convención Departamental, que se desarrolló en forma democrática y entusiasta, fue presidida

—Pasa a la página 51—

## Tema Aeropolítica en Asamblea Rotaria hoy

La reactivación económica por medio de la diversificación de oferta de exportación, servicios, comercio e Industria, es la base del tema "Aeropolítica".

Como parte de la Asamblea General del Club Rotario San Salvador Noroeste, disertará hoy en el Hotel Sheraton, a partir de las siete de la noche, el Dr. Enrique Borgo Bustamante, presidente de la Línea Aérea TACA Internacional.

Como parte de esos esfuerzos constantes de los sectores productivos nacionales, es básico promover nuevas acciones que conlleven apoyo para fomentar la exportación de productos industriales, comercio, servicio y otros rubros

—Pasa a la página 63—

## Conferencias en la ENA celebrando Día del Agrónomo

Con la participación de conferenciantes sudamericanos, la Asociación de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiróñez", realizará un ciclo de conferencias.

La actividad se llevará a cabo en ocasión de celebrarse el próximo 28 de agosto, el Día del Agrónomo Salvadoreño, desarrollándose un programa especial, según el calendario siguiente: 24 de agosto.

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

**CONFERENCIA.** Representantes de Empresarios Juveniles de El Salvador, invitan a su Conferencia Internacional, a realizarse este sábado 22 de agosto a partir de las 8:00 a.m., en el Teatro y el Hotel Presidente. Les acompaña la Reina de "Empresarios Juveniles 1987".

## Reacciona contra EU el canciller D'Escoto

El canciller sandinista Miguel D'Escoto Brockman, manifestó ayer que "él no vislumbra obstáculos por parte de presidentes de Centroamérica, pero desconfía del oportunismo norteamericano".

Lo anterior lo declaró el funcionario nicaragüense a su llegada ayer en el Aeropuerto Internacional de Comalapa, para asistir a la

reunión para la integración de la Comisión Ejecutiva, que establece el documento: "Procedimientos para establecer la paz firme y duradera en Centroamérica", conformado por los cinco cancilleres del Istmo.

Al preguntársele sobre la firma de ese documento de paz, señaló que realmente

—Pasa a la página 44—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. RUTA 28. Ing. José Edgardo Palomo, director de Transportes, pide a empresarios de buses con disponibilidad de unidades cubrir Ruta 28.

## De Santa Ana Sábado eligen y será coronada la "Reina Juvenil"

(Santa Ana). Excitativa a toda la juventud estudiantil santaneca a que asista al festival de elección y coronación de la Reina Juvenil "Centenario Don Bosco", formulan.

Expresan los organizadores de esta actividad, que se llevará a cabo este sábado en el salón CECSA.

—Pasa a la página 27—



LA SITUACION que vivimos nos separa a los pueblos: D'Escoto.



LA BUENA VOLUNTAD de todos nos dará la paz: Alfonso Cabrera.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 62)